

TITULAR: Compromís y PSOE destinan 0€ a parques infantiles.

“**Soy madre de 2 niñas y me cuesta explicarles que para jugar en un parque nos tenemos que ir al Albir o a La Nucía porque en Altea es peligroso o están sucios.** Y como yo muchos padres. No entiendo **por qué** solamente **ahora que faltan 4 meses** para las elecciones se han decidido a **lavar la cara** de algunos de ellos, aunque todavía quedan **zonas con goma** que están **agrietas**, muchas **estructuras** están **quemadas por el sol** y las **superficies que deberían ser blandas por seguridad son rígidas** debido al paso del tiempo. El colmo es el **parque del paseo Sant Pere** que **se encuentran directamente sobre piedras** como ya hemos denunciado varias veces”

“Da igual que **los niños ya no tengan nuevos parques en Altea**, da igual que llevemos **4 años pidiendo reformas en los existentes**, da igual que haya una partida presupuestaria para mejorarlos -que no se ha gastado en 3 años-... Parece que **los parques de Altea van a seguir igual de desatendidos**”, estas han sido las palabras de **Rocío Gómez**, Portavoz Adjunta del GMP, al ser preguntada por el estado de los parques infantiles de Altea.

“**Se necesita un plan a largo plazo que revise todos los posibles desperfectos** y los vaya mejorando. Y además nuevos parques que cubran las necesidades del municipio que también incluyan parques adaptados a niños con movilidad reducida”.

Altea, 18 de enero de 2019